



Delfina Gómez asiste a homenaje de Ifigenia Martínez en el Congreso de la Unión



La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez asistió al homenaje luctuoso de cuerpo presente de **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, realizado en el Congreso de la Unión, en el que participaron distintos miembros de la clase política del país.

La mandataria estatal montó una guardia de honor ante el féretro de quien fuera la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura Federal y una defensora incansable de los derechos de las mujeres.

En este homenaje, realizado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, se guardó un minuto de silencio en honor de la diputada federal y se proyectó un video con la semblanza académica, social y el legado político que dejó la Legisladora.

En este marco, la mandataria mexiquense reconoció el legado que deja Ifigenia Martínez, recordando su lucha a favor de los derechos de las mujeres.

"Asistí al homenaje luctuoso para nuestra querida maestra Ifigenia Martínez, que se realizó en la @Mx_Diputados. Honramos la memoria de una mujer brillante, que siempre trabajó por los derechos de las mujeres mexicanas. Nos



ha dejado un gran vacío, pero también un gran legado. Junto a secretarías y secretarios de Estado y gobernadores, participé en una de las guardias de honor", escribió.

"Me quedo con estas palabras que forman parte del que sería su discurso en la toma de posesión de la presidenta @Claudiashein: Se vislumbra un presente donde las mujeres participemos en condiciones de igualdad en la construcción de futuros posibles y deseables para nuestra patria. Es tiempo de altura de miras. Es tiempo de construir nuevos horizontes y realidades. Es tiempo de mujeres. Descansa en poder, querida maestra Ifigenia Martínez", compartió la gobernadora en su cuenta de X.

[https://www.milenio.com/politica/delfina-gomez-asiste-a-homenaje-de-
ifigenia-martinez-en-san-lazaro](https://www.milenio.com/politica/delfina-gomez-asiste-a-homenaje-de-ifigenia-martinez-en-san-lazaro)